

Kilian Jornet enfilea la recta final en los Alpes: suma ya 80 cimas con una espectacular etapa en el Gran Paradiso

Kilian Jornet está a solo una etapa y dos cimas de más de 4.000 metros de alcanzar su monstruoso desafío 'Alpine Connections'. Tras 80 cumbres conquistadas, el final está más cerca que nunca.

La travesía épica de Kilian Jornet en los Alpes se acerca a su fin con su última hazaña: la conquista de su **cuatromil número 80**. Con el **Gran Paradiso** como escenario, Jornet ha completado una nueva etapa impresionante que lo deja a solo dos cimas de los 82 cuatromiles, el objetivo que se propuso al iniciar su proyecto «Alpine Connections» el pasado 13 de agosto.

1.010 kilómetros en 253 horas, 40 minutos y 19 segundos y 69.224 metros positivos

Jornet ha recorrido un total de 1.010 kilómetros en 253 horas, 40 minutos y 19 segundos, acumulando un desgarrador desnivel positivo de 69.224 metros. Este desafío no solo ha sido una prueba física monumental, sino también un reto mental, donde ha buscado comprender los límites de su cuerpo y mente. La etapa 15: escalada, ciclismo y trail en el Gran Paradiso

En esta etapa crucial, Kilian Jornet ascendió la icónica cumbre del Gran Paradiso (4.061 metros), situada en el Parque Nacional del Gran Paradiso, que se extiende por las regiones del Valle de Aosta y Piamonte. Esta montaña, la única de más de 4.000 metros ubicada íntegramente en territorio italiano, es famosa por su belleza y significado para los alpinistas.

Jornet comenzó temprano, acompañado por su habitual compañero de aventuras, Mathéo Jacquemoud, y por Vivien Bruchez, un viejo amigo y colaborador con quien ha compartido numerosas expediciones de esquí extremo en las montañas. La primera parte del día fue de ciclismo, mientras que el grupo se enfrentó a una escalada exigente durante la segunda mitad del día.

Debido a una lesión, Bruchez abandonó la expedición tras la sección de bicicleta, siendo reemplazado por Henry Aymond, el corredor especializado en verticales, y Emily Harrop, campeona mundial de esquí de montaña. Juntos, el equipo logró llegar a la cumbre número 80 en solo 4 horas de ascenso.

El recorrido incluyó un total de 92,48 kilómetros, combinando 54,63 km en bicicleta, 17,45 km de grimpada y 20,4 km de trail running. Después de alcanzar el Gran Paradiso, Jornet corrió más de 21 kilómetros para regresar a Francia, donde descansó en Val d'Isère tras una jornada maratónica de más de 10 horas de actividad con 4.567 metros de desnivel acumulado.

Preparando el gran final

Con **solo dos cuatromiles restantes**, el final de esta aventura está a la vista para Kilian Jornet. El agotamiento acumulado y la dureza de las condiciones no han logrado detenerlo, y sigue demostrando una resistencia física y mental incomparable.

Las siguientes cimas son **Barre des Écrins con 4102** y **la Dôme de neiges des Écrins 4015 msnm**, ambas son las 2 cumbres superiores a 4000 metros más al sur de Alpes.

El próximo paso para Jornet será completar las dos cimas restantes, algo que, de seguir su ritmo imparable, logrará en los próximos días. Las expectativas son altas, y todo el mundo del alpinismo está pendiente del desenlace de esta aventura histórica.

Datos etapa 15

- **Distancia total:** 92,48 km
- **Cuatromiles ascendidos:** 1
- **Tiempo de actividad:** 10 horas, 4 minutos y 35 segundos
- **Desnivel positivo acumulado:** 4.567 metros

Datos acumulados

- **Distancia total:** 1.010 km
- **Cuatromiles ascendidos:** 80
- **Tiempo de actividad total:** 253 horas, 40 minutos y 19 segundos
- **Desnivel positivo total:** 69.224 metros

El épico final de esta travesía por los Alpes está muy cerca.